

Association des Parents de l'École (APÉ) Côte-du-Soleil

Jeudi 25 janvier 2024 à 18:30h

Présents : Vincent Bergeron, Pascale Gibeau, Andrea Rietman, Lisa Cotton, Eveline van Haastert

Andrea reconnaît que nous nous réunissons sur le territoire traditionnel de la nation Tla'amin/ Andrea recognizes that we are meeting on the traditional territory of the Tla'amin nation

Minutes / procès-verbal

<p>Adoption de l'ordre du jour 1er- Pascale 2ème- Evelyne</p> <p>Adoption du procès-verbal de la réunion de novembre 2023 1er- Evelyne 2ème- Lisa</p>	<p>Adoption of the agenda 1st – Pascale 2nd- Evelyne</p> <p>Adoption of November 2023 minutes 1st- Evelyne 2nd- Lisa</p>
<h3>Rapport de la présidente</h3> <ul style="list-style-type: none">• Demandes des professeurs : Andrea est allée rencontrer les professeurs lors d'une réunion du personnel. Les enseignants ont demandé que le représentant de la classe soit de retour – un parent par classe. Andrea enverra un courriel aux parents pour demander des volontaires pour représenter chaque classe.• La vente de pâtisseries de Noël a été un grand succès ! 343,50\$ de profit. Merci à tous ceux qui ont contribué ! Les assiettes assorties ont très bien fonctionné.• Prochaines levées de fonds ? Beaucoup d'idées de Lisa. Idées de cartes d'achats/cartes d'épicerie – fonctionne généralement bien (Quality Foods/Save On) – pourrait faire une sélection dans différents magasins. Lisa va faire les démarches. Autre idée : des produits frais ; Lisa doit vérifier également. Une collecte de fonds à la fois. L'APE accepterait-elle les dons des parents en début d'année ? De la part des parents qui n'ont pas le temps/l'énergie/les compétences pour vendre des pâtisseries, etc. – pourraient donner de l'argent au début de l'année (sur une base bénévole). Snacks bio (Alice). Vente de hot-dogs à nouveau (fin mars, avril ? À décider de la prochaine réunion).• Vendredi denier, Jour de congé dû à la neige :	<h3>President's report</h3> <ul style="list-style-type: none">• Teachers requests : Andrea went to meet the teachers during a staff meeting. Teachers asked to have class representant back – one parent per class room. Andrea to send an email to parents to ask for volunteers to be representant for each classroom.• Christmas bake sale was a great success ! 343.50\$ in profit. Thank you to everybody who contributed ! Assorted plates worked really well.• Next fundraiser ? Lots of ideas from Lisa. Shopping card/grocery card ideas – usually worked well. Quality food/Save On – could do a selection from different stores. Lisa to follow up on that idea. Another idea : fresh produces ; Lisa to check as well. One fundraiser at a time. Would APE accept donations from parents at the beginning of the year ? From those parents that don't have time/energy/skills to do bake sales, etc etc. – could give some money at the beginning of the year (on a voluntary basis). Organics snacks (Alice). Hot dog sale again (late March, April ? Decide next meeting).• Friday Snow day : snow plowing was a problem, and why was the school closed on Friday (while other schools were opened). Diversified School Buses decide if they run or not ; school doesn't have a choice. Vincent will

le déneigement était un problème, mais pourquoi l'école était-elle fermée vendredi ? (alors que d'autres écoles étaient ouvertes). Les bus scolaires Diversified décident s'ils circulent ou non ; l'école n'a pas le choix. Vincent fera un suivi auprès de la ville au sujet du déneigement autour de l'école ; pour s'assurer qu'ils accordent la même priorité à notre école qu'aux autres écoles.

- L'activité « Winter Wonderland » au centre sportif avant Noël a été un succès ; nous n'avons pas eu assez de chocolat chaud ! 😊
- Nous devons payer 50\$ à la Fédération des parents (Lisa)

follow up with the city re. Snow removal around the school ; to make sure that they also prioritize our school as much as the other schools.

- Winter wonderland activity just before Christmas was a success ; we didn't have enough hot chocolate ! 😊
- We have to pay federation des parents 50\$ (Lisa)

Rapport du directeur

- Bonne année !
- Merci pour la vente de pâtisseries, c'était une belle contribution à la fête de Noël.
- Un courriel de l'APE demandant des parents chauffeurs bénévoles fut apprécié, et nous avons maintenant plus de parents chauffeurs bénévoles.
- Presque tous les élèves de la 6e à la 9e année ont obtenu leur certificat de sécurité alimentaire (Food Safe Certificates) après la formation du mois dernier.
- Souper chinois à venir le 9 février, certificat Food Safe déjà utile.
- Les élèves de la 6e à la 9e année se rendront à Comox pour la journée de basket-ball (24 avril).
- L'école a le projet d'organiser un salon de l'emploi où les parents parleraient de leur travail dans le gymnase. Les objectifs seraient d'amener la communauté à l'école et d'exposer les enfants à différentes carrières.
- Conseil étudiant : demain est un jour « couleur ». Les étudiants ont également apporté des dons à la banque alimentaire
- Étudiants de Brooks : 3 étudiants obtiennent leur diplôme cette année et se rendent à SFU pour la célébration de leur remise des diplômes. L'APE devrait offrir à nouveau la bourse aux étudiants de Brooks (Andrea fera le suivi).
- Calendrier scolaire : Besoin d'une décision avant le 9 février pour la prochaine année scolaire au sujet de la relâche scolaire (2 semaines contre 8 minutes supplémentaires chaque jour). L'APE enverra un questionnaire aux parents demain.

Principal's Report

- Happy New Year !
- Thank you for the bake sale, was a great contribution to the Christmas party.
- Email from APE to ask for volunteer parents drivers was great, and we have more parents volunteer drivers now.
- Almost all Gr 6-9 students have their Food Safe Certificates after training last month.
- Chinese dinner coming up on Feb 9th, Food Safe certificate already useful.
- Grades 6-9 will go to Comox for basketball day (April 24th)
- School has project to do a job fair with parents in the gym talking about their jobs. Objectives would be to bring the community to the school, and expose kids to different careers.
- Student council : tomorrow is one color day. Students also brought donations to food bank
- Brooks students : 3 students are graduating this year, and going to SFU for the grad celebration. APE should offer the scholarship again to Brooks students (Andrea to follow up).
- School calendar : Need a decision by Feb 9 for the next school year re. Spring break (2 weeks vs 8 mins extra each day). APE to send a survey tomorrow.

Rapport de la trésorière

Revenus:

Septembre-Décembre 2023

Paiements Repas Chauds \$1,140

Vente de pâtisseries de décembre \$343.50

Total: \$1,483.50

Dépenses:

Septembre-Décembre 2023

Achats Repas Chauds \$128

\$112.67

Winter Wonderland \$199.20

Autobus Diversified \$238.56

Treasurer's Report

1st – Pascale 2nd – Lisa

Revenue:

September-December 2023

Hot lunches payments \$1,140

December Bake Sale \$343.50

Total: \$1,483.50

Expenses:

September-December 2023

Hot lunch supplies \$128

\$112.67

Winter Wonderland Skate \$199.20

<p>Chorale, Theresa Hargrave \$300</p> <p>Total: \$988.43</p> <p>Checking account: \$6,851.19</p> <p>Gaming account: \$5,106.74</p>	<p>Diversified school bus \$238.56</p> <p>Choir, Theresa Hargrave \$300</p> <p>Total: \$988.43</p> <p>Checking account: \$6,851.19</p> <p>Gaming account: \$5,106.74</p>
<p>Correspondance</p> <ul style="list-style-type: none"> • Andrea a rencontré virtuellement la Fédération des Parents la semaine dernière. Il y a une subvention qu'elle a mentionnée : Vice-Versa (activités artistiques et culturelles) – Club Bon Accueil (CBA) fait application pour ces subventions pour organiser des activités pour les étudiants de l'école. Activités Théâtre la 16^{ème}, TerraNova, Cirque et Sciences ; toutes les activités couvertes par la subvention et organisées/gérées par le CBA. Fédé des Parents nous a encouragés à envoyer quelqu'un pour participer à la réunion de novembre dernier. Ils nous ont aussi réitéré qu'ils sont là pour nous aider, nous pouvons aller vers elles si nous avons des questions • Programmes offerts par la Fédé des Parents ; les parents peuvent aller en ligne et participer à une action pour soutenir le financement des garderies françaises en Colombie-Britannique. • Atelier le 5 février avec trucs pour comment accueillir les nouveaux parents à l'école. 	<p>Correspondence</p> <ul style="list-style-type: none"> • Andrea met with Federation des Parents virtually last week. There is a grant that she mentioned : Vice-Versa (arts and cultural activities) – Club Bon Accueil (CBA) applies for those grants to organize activities for students at school. Théâtre la 16^{ème}, TerraNova, and Circus activities and Science activities ; all activities covered by the grand, and organized/run by CBA. Encouraged us to send someone to participate into the meeting last November. Reiterated they are there to help us, we can go to her if we have questions • Programs being offered through the Fédé des Parents. Call out to parents to go online and participate in an action to support French daycare funding in BC. • Workshop on Feb 5th for how to welcome new parents to the school.
<p>Teacher Requests</p> <ul style="list-style-type: none"> • <i>None</i> 	<p>Demandes des enseignants</p> <ul style="list-style-type: none"> • <i>Aucune</i>

Autres affaires

- Repas chauds : le prochain est le 23 février : salade de macaronis, organisé par Marie. Le dernier repas chaud était pizzas. Courriel sera envoyé par Pascale, Marie fera les courses. Qui compile les commandes ? On aura besoin de bénévoles ; faudra envoyer un courriel pour confirmer. Et nous supposons que tous ceux qui ont payé les 5 commandes reçoivent les 5 commandes d'affilée, pour rester simple. Il faut aussi communiquer avec les élèves de 8e et 9e années pour coordonner les dates.

Extrascolaire :

- Chorale: dommage que ça n'ait pas marché. Dommage qu'elle n'ait pas organisé la fête de Noël, même avec les quelques étudiants qui y ont participé. De plus, cette année, la chorale était l'automne et il faisait beau dehors, donc les enfants voulaient aller jouer dehors plutôt. L'année dernière, la chorale a eu plus de succès car c'était l'hiver et les enfants étaient plus heureux de rester à l'intérieur.
- L'APE devrait interroger les parents pour leur demander quelles activités ils aimeraient avoir comme activités extrascolaires pour leurs enfants, et quand. Et demander quel parent serait prêt à faire du bénévolat.
- L'école organise déjà du basket-ball (jusqu'à fin février) et des activités autochtones après l'école.
- Peut-être du pickeball ? Evelyne heureuse de faire du bénévolat.
- Activités du Club Bon Accueil (CBA) pour la communauté francophone de qathet : heures du conte en français, soirée cinéma, Festival francophone, bière et fromage. La communauté scolaire est plus que bienvenue de participer.
- L'APE pourrait financer des prix pour encourager un bon comportement, etc. (demandez à Lisa d'envoyer un e-mail avec des idées)
- Le Conseil étudiant a demandé des prix pour encourager les élèves à parler français au sein de l'école ; les adultes le remarqueraient et feraient un tirage au sort, et des prix seraient remis aux étudiants. Environ une fois par mois (environ 8 assemblées par an) – prochaine assemblée. 10 niveaux, potentiellement 2-3 assemblages – donc environ 300\$ plus un grand prix au concert d'hiver/conseil de fin d'année scolaire.

La réunion se termine à 8h15.

Other business

- Hot lunches : next one, Feb 23rd : macaroni salad run by Marie. Last hot lunch was pizza hot lunch. Email to be sent by Pascale, Marie to do shopping. Who compiles orders ? Will need volunteers. Send email to confirm. And we assume that everybody that paid the 5 orders get the 5 orders in a row, keep it simple. Be mindful to communicate with Grade 8/9 to coordinate dates.

Extra-curricular :

- Choir : unfortunate it didn't work out. Unfortunate that she didn't put something up with Christmas party, even with the few students that did participate. Also timing this year was less good, better weather outside so kids wanted to go play outside. Last year was better success because it was in the winter and kids were happier to stay inside.
- APE should survey the parents to ask what they would like to have as extra-curricular activities for their kids, and when. And ask which parent would be willing to volunteer.
- School is doing basketball (until end of February) and aboriginal activities after school already.
- Maybe pickeball ? Evelyne happy to volunteer.
- Club Bon Accueil (CBA) activities happening for Francophone community in qathet: story times, movie night, Festival francophone, bière et fromage. School community more than welcome to participate.
- APE could fund prizes to encourage good behaviour etc. (ask Lisa to send email with ideas)
- Conseil étudiant asked for prizes to encourage students to speak French within the school ; adults would notice and put names into draw, and prizes would be given out to the students. About once a month (about 8 assemblies a year) – next assembly

10 grades, potentially 2-3 assembly – so about 300\$ plus one grand price at Winter Concert/end of school year council.

Meeting closes at 8 :15.

--	--